

IPKLB Jabodetabek Serahkan Bantuan pada Warga Nagari Lubuk Basung Terdampak Bencana Tanah Longsor dan Gempa Bumi di Pasaman

Zul Abrar - AGAM.INDONESIASATU.ID

May 14, 2022 - 20:01



Agam - Ikatan Perantau Kanagarian Lubuk Basung (IPKLB) Jabodetabek serahkan bantuan bencana tanah longsor dan gempa bumi di Pasaman.

IPKLB Jabodetabek organisasi anak nagari Lubuk Basung di Jabodetabek bergerak di bidang sosial untuk menjalin silaturahmi sesama perantau nagari Lubuk Basung di Jabodetabek.

Pendiri sekaligus pembina IPKLB Jabodetabek, Yusrizal Mawardi, SE, MSi menyebutkan bantuan sosial sebesar Rp 5 Juta rupiah dikumpulkan untuk membantu warga dari nagari Lubuk Basung yang tinggal di Pasaman terdampak bencana tanah longsor dan gempa bumi di desa Malampah.

"Bantuan uang tunai senilai 5 juta rupiah dari IPKLB diserahkan langsung pada keluarga kita yang tinggal di Pasaman terkena musibah di Pasaman," ungkap Yusrizal Mawardi pada media.



Disebutkan IPKLB adalah organisasi kedaerahan yang berasal dari perantau kenagarian Lubuk Basung yang berdomisili di Jakarta.

"Organisasi IPKLB adalah bersifat sosial, IPKLB dalam keseharian lebih fokus pada hubungan sosial perantau kenagarian Lubuk Basung yang berada di Jabodetabek." Jelas pimpinan wilayah salahsatu Bank Swasta di provinsi Aceh.

Terbentuknya IPKLB diprakarsai oleh putra putri Jorong 1-7 nagari Lubuk Basung, antara lain: 1) Yusrizal (Jorong 7); 2) Linda Muthia (Jorong Sangkir); 3) Meirizal Nur (Jorong Siguhung); 4) Op Yepri (Jorong Sungai Jariang); 5) Yanti Latif (Jorong Balai Ahad); 6) Yonrizal (Jorong Sangkir); 7) Alm. Beswardi (Jorong Banda Baru Parit Panjang); 8) Afrizal/Ai Lemman (Jorong Pasar Lubuk Basung)



Ketua Umum IPKLB Jabodetabek, OP Yepri, melalui Yusrizal Mawardi, SE, MSi mengatakan lahirnya IPKLB bersamaan dengan terjadinya musibah gempa di Pasaman sehingga organisasi IPKLB mengajak perantau nagari Lubuk Basung di Jabodetabekberpartisipasi memberikan bantuan pada warga kanagarian Lubuk Basung di Pasaman yang tertimpa musibah gempa di Pasaman.

"Dana dikumpulkan IPKLB Jabodetabek telah diserahkan pada bapak Yusrizal Mawardi untuk disalurkan pada bapak Sabar asal dari nagari Lubuk Basung yang terkena musibah di Pasaman yang berlokasi di Malampah (kaki gunung Pasaman pada tanggal 13 Mei 2022," ungkapnya.

Disebutkan, mudah-mudahan sumbangan yang diberikan pada bapak Sabar dapat mengurangi beban bagi warga kita yang tertimpa musibah.

"Kami ucapkan banyak terimakasih pada donatur yang telah menyumbangkan sebagian hartanya untuk warga kita yang terkena musibah, semoga amal sedekahnya dibalas yang Maha Kuasa," harapnya.(Zul Abrar).